



Curso de truficultura de la Universidad de Verano de Teruel realizado el pasado mes de febrero

## La Universidad de Verano aplaza para septiembre sus cursos de mayo y junio

La Fundación Antonio Gargallo está a la espera de novedades para decidir sobre la actividad de julio

I. M. T.  
Teruel

La Universidad de Verano de Teruel ha tenido que modificar su programación a causa de las medidas del estado de alarma sanitaria por el coronavirus. La primera decisión que ha adoptado la Fundación Universitaria Antonio Gargallo ha sido la de aplazar para septiembre las actividades previstas para mayo y junio. Para tomar una decisión sobre los cursos de julio habrá que esperar a conocer como evoluciona la situación.

El curso de *Omitología Práctica de Gallocanta y las tierras del Jiloca*, que dirige el profesor de Patología Animal de la Universidad de Zaragoza Javier Lucientes y que estaba previsto que se celebrara del 8 al 10 de mayo, se pasará a septiembre.

También se hará en ese mes la actividad *El impacto de los síndromes de sensibilización central en el 2020 y su relación con los cambios del medio ambiente y la inclusión del 5G en las redes de comunicación*, dirigido por José Martín Alegre, especialista en Medicina Interna del Hospital Vall d'Hebron de Barcelona, que en un principio estaba previsto para realizarse del 18 al 20 de junio.

Asimismo, se aplaza la *Jornada de pintura de paisaje*, cuya directora es la artista y profesora de Bellas Artes en el Campus de Teruel Marta Marco y que estaba prevista del 24 al 26 de junio. El director de la Fundación Antonio Gargallo, Alfonso Blesa, explicó que habrá que valorar si se puede hacer en septiembre.

“Nuestro objetivo es suspen-

der la mínima cantidad de cursos pero hay que ir viendo qué es lo que se puede hacer”, comentó Blesa.

La edición de este año de la UVT incluía una treintena de cursos y el grueso de la actividad se concentra en julio. El director de la Fundación explicó que tienen que esperar a final de abril para tomar decisiones más concretas sobre estos cursos.

Blesa indicó que habrá que tener en cuenta diferentes aspectos para la reorganización del programa, en primer lugar, las normas que haya sobre distanciamiento social y confinamiento para ese mes y también el calendario académico de la Universidad de Zaragoza, si se larga en curso en julio ya que habrá que coordinarse con esa actividad lectiva.

## El congreso sobre igualdad en el deporte se pospone

La reunión internacional del proyecto Gesport se hará presencial o virtual

I. Muñoz  
Teruel

El Congreso Internacional sobre Perspectivas Multidisciplinares en la Igualdad y Diversidad en el Deporte (ICMPEDS) organizado por el grupo Gesport, con el apoyo del Programa Erasmus de la Unión Europea, en el Campus de Teruel de la Universidad de Zaragoza, que se programó para los días 20 a 23 de julio, se ha reprogramado al 7 a 9 de septiembre debido a la pandemia de coronavirus. La organización da, además, la opción de presentar ponencias por videoconferencia y si fuera imposible hacer la jornada de forma presencial se optaría por hacerla virtual, según explicó su directora, Luisa Esteban.

Ante este cambio, la fecha límite para presentar las propuestas para la reunión científica se amplía hasta el 30 de abril. Asimismo, para quien no pueda participar de forma presencial se da la opción de presentar sus aportaciones por videoconferencia. La inscripción, que es gratuita se tiene que hacer antes del 1 de julio.

El congreso será un excelente foro para personal académico, investigador y profesional, así como para atletas, gerentes de federaciones, asociaciones y organizaciones deportivas, y aquellas otras personas, que de alguna manera participan en el deporte, para compartir e intercambiar ideas en diferentes áreas de la igualdad relacionadas con el deporte en todo el mundo.

El congreso abordará el trabajo de investigación teórica y empírica y tratará temas como la representatividad de las mujeres en las modalidades deportivas y en las estructuras de organización del deporte en diferentes países; la mujer y la gestión eco-

nómico-financiera en las organizaciones deportivas; los regímenes de género que (re)producen diferentes políticas, modalidades e instituciones deportivas; los casos de resistencia/conformidad de las mujeres que ya ocupan diferentes funciones en contextos deportivos; los desafíos y el impacto de las representaciones corporales convencionales y nuevas en instituciones deportivas que incluyen atletas de ambos sexos o los discursos sobre la masculinidad en el deporte y su efecto en los atletas de ambos sexos, entre otros.

Por el momento, ya hay confirmadas dos ponencias plenarios. Nuria Garatachea Vallejo, subdirectora general de Mujer y Deporte del Consejo Superior de Deportes del Ministerio de Cultura y Deporte, hablará sobre las políticas públicas en igualdad de género en el deporte, y las líneas estratégicas en el Consejo Superior de Deportes.

Por su parte, Isabel García Sanz, vicepresidenta del Comité Olímpico Español y presidenta de su Comisión de Mujer e Igualdad de Género, presidenta de la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo y de la Federación Latinoamericana de Salvamento y Socorrismo y vicepresidenta de la Federación Europea de Salvamento, impartirá la ponencia: *Mujer e igualdad: la sempiterna puerta de atrás* en la que analizará la situación en España, desde la aún vigente Ley del Deporte de 1990, donde la obligación de la presencia de la mujer en los órganos directivos se establece en la normativa legal salvo que no pueda cumplirse “por razones objetivamente fundadas, debidamente motivadas”, lo que deja siempre abierta la puerta de atrás para que la igualdad efectiva entre hombres y mujeres sea una dádiva, no un derecho.

# Aislados pero no solos

Programa de voluntariado



**PSICÓLOGAS VOLUNTARIAS**

Si estás solo, o no, pero sientes que la situación de aislamiento te desborda, llámanos



**¿TIENES MASCARILLAS O MATERIAL PARA HACER?**

**¡Llámanos!** Vamos a recogerlas y las llevamos donde las necesitan



**SI TIENES UN VECINO MAYOR**

Avisanos y lo llamaremos, podrías salvar una vida

Teruel  
AYUNTAMIENTO



**628 750 544 - 681 153 238**

